

# FGBMFI NEWSLETTER



EDICIÓN DICIEMBRE 2024



## ¡SEA FRUCTÍFERO! LA VISIÓN SON LAS PERSONAS.

*El fruto del justo es árbol de vida; y el que gana almas es sabio.*

*Proverbios 11:30*

Otro nuevo año está sobre nosotros y damos gracias a Dios por traernos a este nuevo año, i2025! Para ser fructíferos este año, necesitamos ser conscientes de la voluntad y el propósito de Dios para nuestras vidas y trabajar aún más duro. Dios nos ha dado una Visión única y hermosa que se trata de

las personas. Dios quiere que poblemos su reino de almas, por eso nuestras vidas deben ser imanes que atraigan a las personas a su reino. Y esto sólo lo podemos hacer con amor. Nuestros capítulos deben ser lugares de refugio para dar esperanza a los desesperanzados. Necesitamos caminar en la conciencia de quiénes somos en Cristo para manifestar el poder de Dios en el mercado.

Dios nos ha bendecido con toda bendición espiritual en el reino celestial, por eso debemos hablar la palabra de Dios con valentía en nuestras vidas y circunstancias para ver los frutos que deseamos. Necesitamos orar más para ayudar a producir el despertar y el avivamiento en el cuerpo de Cristo y para ayudar a alcanzar a los miles de millones de personas que no conocen a Cristo. Al centrarnos en los tres pilares, a saber, la Escuela de la Visión, la Oración Global y los Medios de Comunicación Globales, podemos atraer más naciones a la Comunidad y a la Visión estableciendo capítulos en nuevas naciones.

Este año, tomemos la decisión de participar en eventos del Equipo de Fuego, caminatas de voz y otros eventos de divulgación. Rompamos el molde y salgamos de nuestros capítulos para llegar a la gente. Mientras mantenemos nuestros ojos puestos en Jesús, seamos la luz en este mundo oscuro y la sal en esta tierra corrupta. Jesús es la única esperanza en un mundo moribundo. ¡Vamos!

Francisco Owusu  
Presidente internacional

# TENEMOS NOTICIAS EMOCIONANTES DE FGBMFI NICARAGUA

El 13 y 14 de diciembre de 2024, se llevó a cabo la Convención Nacional de FGBMFI Nicaragua. El tema principal fue Cumpliendo la Visión, con la participación de 3,000 personas de toda Nicaragua que se unieron para celebrar un año de muchas promesas cumplidas. Con esta convención, FGBMFI Nicaragua se compromete a seguir apoyando a otras naciones que necesiten ayuda en todas las estrategias y planes. Su apoyo lleva a cabo los proyectos que tiene FGBMFI a través de los lineamientos dados por el Presidente Internacional, Francis Owusu. Estuvieron presentes dos invitados especiales que fueron los principales oradores del evento, el Presidente Nacional de FGBMFI USA, Gabriel Jacquez y el ex Presidente Nacional de El Salvador, Ricardo Reyes y su es-

posa Patty Reyes. Ambos compartieron sus testimonios, experiencias y enseñanzas. Al finalizar el evento, el Presidente Nacional de FGBMFI Nicaragua, Manuel Peña, quien también es Vicepresidente para América Latina, compartió el mensaje de dónde viene Nicaragua, sus raíces espirituales, cómo inició el movimiento espiritual en Nicaragua y a hacia dónde se dirige. Este compartir de Manuel Peña está entrelazado con el mensaje de la próxima Convención Mundial de 2025 en Miami, Florida: La Visión es la Gente. Para cumplir la Visión, debemos saber que la visión son las personas.

Todos cumplimos la visión.  
La visión somos todos nosotros.





## ORACIÓN GLOBAL

Queridos fraternos, les invitamos a unirse en oración con el equipo Global de Oración. En el siguiente enlace encontrarán una guía de Oración.

<https://fgbmfi.net/es.php>

Además, les invitamos cada primer sábado de mes a nuestro Día de Ayuno y Oración. Tendremos intercesores dispuestos a orar por ustedes de manera personalizada a través del siguiente enlace:

<https://here4you.live/>